

スタートアップ税理士法人が和歌山市に 新オフィスを開設

－ 7月4日に進出協定調印式を行います－

この度、東京都に本社を置くスタートアップ税理士法人が、和歌山市に新オフィスを開設することとなりました。

同社は、令和3年6月に設立され、クラウド会計分野において創業期の企業へシステム導入や活用の支援を行ってきた豊富な実績があります。

今回新たに開設するスタートアップ税理士法人-Digital Base Wakayama-では、全国へのサービス展開を行うBPaaS※モデル構築の中核拠点として、AI技術を活用したバックオフィス業務の最適化を図るための総合ソフトウェア開発等を行う予定です。

※BPaaS (Business Process as a Service)とは、特定の業務プロセスをクラウド上で提供するサービスで、自動化やAIなどの技術を統合しながらDXを推進し、業務効率化や生産性向上の支援が期待されるアウトソーシングの先進的な形態。

《 進出協定調印式 》

日 時：令和7年7月4日（金）11:30～12:00

場 所：和歌山県庁 知事室

出席者：スタートアップ税理士法人 代表社員 大堀 優
和歌山県知事 宮崎 泉
和歌山市長 尾花 正啓

■ 企業概要

企業名：スタートアップ税理士法人

代表者：代表社員 大堀 優

所在地：東京都新宿区新宿4丁目3-17

資本金：900万円

設立：令和3年6月1日

従業員数：101名（令和7年5月9日時点）

事業内容：税理士業、税務コンサルティング等



■ 進出概要

事業所名：スタートアップ税理士法人-Digital Base Wakayama-

進出場所：南海和歌山市駅ビル 3階（和歌山市東蔵前丁3番17）

雇用予定：正社員21名（地元19名、転入2名）（3年間）

事業内容：AIバックオフィス総合ソフトウェアの開発等及び経理・税務業務のプロセス改革事業

操業開始：令和7年9月1日

担当者	企業立地課 上山、熊本、井藤
連絡先	073-441-2748

〔 進出場所 位置図 〕

南海和歌山市駅ビル 3階 (165.08㎡)
(和歌山市東蔵前丁3番17)

